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Проблема эволюционирования компьютерной преступности в преступность высоких технологий, ее трансграничный, транснациональный, 
организованный и латентный характер требуют от научного сообщества и правоохранительных органов выработки новых концептуальных подходов 
для противодействия данному асоциальному явлению. В научной статье автором с учетом мнения компьютерных пользователей предлагается ряд 
мер по предупреждению, борьбе и минимизации вредных последствий компьютерных преступлений в Российской Федерации. 
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The problem of the evolution of computer crime into high-tech crime, its cross-border, transnational, organized and latent nature, requires the 
scientifi c community and law enforcement agencies to develop new conceptual approaches to counter this asocial phenomenon. In the scientifi c 
article, the author, taking into account the opinion of computer users, proposes a number of measures to prevent, combat and minimize the harm-
ful consequences of computer crimes in the Russian Federation.
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